ER du 05-08-2021 LA RIVIÈRE-DRUGEON Nécrologie Décès d'Anne-Marie Bertin



s'en est allée ce 2 août, au terme d'une vie de bons moments et de coups durs, mais qu'une foi profonde aura aidée à avancer. Née à Loray le 26 juillet 1932, benjamine d'une famille de sept enfants, Anne-Marie Bertin n'a que huit ans lorsqu'elle tombe d'une charrette de foin. Blessure à la hanche, opération (allongée 18 mois) et nombreux passages au pavillon Bersot. À 14 ans, l'école est finie. Elle seconde la maman de l'abbé Dornier à la cure de Reugney et apprend à coudre, tricoter et cuisiner. Après Amathay-Vésigneux, elle arrive à La Rivière-Drugeon comme aide au prêtre et restera 28 ans au service de l'abbé Berreur.

Pour « la p'tite Anne-Marie », c'est aussi le temps des rencontres, voyages, jeux de cartes avec les voisins et les copines du Club de l'Amitié. Mais une chute en 2019 la contraint à l'hospitalisation puis au séjour à l'Ehpad de Flangebouche. Ses obsèques seront célébrées vendredi 6 août, à 14 h 50, à l'église de La Rivière-Drugeon. Nos condoléances.